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El PP critica la no ejecución del proyecto de restauración hidrológica y ecológica del 
río Zagrilla

Según la senadora popular Cristina Casanueva, tendría que haberse ejecutado antes de que finalizara 
2023, "y no han empezado las obras, ni tampoco hay información sobre dicho proyecto”.
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La senadora y presidenta del PP en Priego, 
Cristina Casanueva, ha mostrado la 
preocupación de su formación por la no 
ejecución del proyecto de restauración 
hidrológica y ecológica del río Zagrilla a su 
paso por el término municipal de Priego, así 
como por la la situación de los equipos 
ROCA tras el inicio de la campaña de 
recogida de aceituna.

En declaraciones los medios, Casanueva, 
señalaba que el proyecto que afecta al río 
Zagrilla, “se prometió con el gobierno del 

PSOE en la Junta, luego se volvió a prometer por el gobierno de España y, cinco años después, seguimos sin 
tener ninguna ejecución”.

Ante esta situación, la senadora popular ponía de manifiesto que, “a principio de año el Gobierno central 
anunció que se harían una treintena de actuaciones, entre ellas las del río Zagrilla, que tendrían que 
ejecutarse entre 2022 y 2023”, añadiendo que estamos a poco más de un mes de que finalice el año, “y no 
han empezado las obras, ni tampoco hay información sobre dicho proyecto”, mostrando la preocupación de 
su grupo por el estado del río y que vuelvan a producirse los destrozos ocasionados en 2019, “que podrían 
evitarse con este proyecto”.

De ahí que Casanueva calificara como “fundamental” esta actuación, “en un momento en el que las lluvias 
no son constantes, sino que en un corto período de tiempo cae una cantidad de agua que desborda los ríos 
provocando muchos problemas”, denunciando el incumplimiento por el gobierno de Pedro Sánchez, “una 
vez más, de un proyecto histórico en nuestra ciudad”.



Por otra parte y ante el incremento de robos tanto en fincas como en almazaras debido el aumento del precio 
de la aceituna y del aceite de oliva, la senadora popular y presidenta del PP de Priego hacía alusión a la 
seguridad durante la campaña de recogida de aceituna, para lo cual desde su formación han dirigido una 
pregunta para conocer las vacantes existentes en el puesto principal de la Guardia Civil de Priego, “al 
entender que la labor del equipo ROCA de la Guardia Civil es fundamental, pero para ello tiene que tener 
medios materiales y humanos, por lo que hemos preguntado y pedido si se ampliaría en este momento la 
plantilla, teniendo en cuenta la situación que estamos viviendo”.


